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По-большевистски вскрыть недостатки 
партийно-кассовой работы

Сегодня первый день отчетно-перевыбор
ных собраний парторганизаций факульте
тов: инженерно-экономического, гидротех
нического, промтранспорта и вечернего, а 
также в парторганизации рабочих и слу
жащих и студгородка.

Коммунисты этих организаций должны, 
исходя из особенностей своего факульте-’ 
та, по-большевистски вскрыть недостатки | 
партийно-массовой и воспитательной рабо
ты, наметить конкретные мероприятия 
подъема и оживления партработы на своих 
факультетах, особое внимание следует уде
лить работе и связи с коммунистами, нахо
дящимися вне Ленинграда, оказывая им 
действенную помощь в их идейно-полити
ческом росте и практической работе.

Необходимо особо остановиться на ра
боте парторганизации рабочих и служащих 
и студгородка.

Аппарат института и работники студго
родка в первую очередь призваны к тому, 
чтобы внимательно и чутко относиться к 
нуждам студенчества, чтобы этот аппарат 
помимо функций административных своим 
внимательным отношением к студентам 
выполнял бы одновременно и функции 
воспитательного порядка.

В лице начальника отдела, управления и 
других объектов института студент дол
жен видеть людей, добросовестно выпол
няющих и практически осуществляющих 
ту исключительную заботу, которой пар
тия и правительство окружили студентов.

К сожалению, как раз на этом участке 
у нас не все благополучно, ярким доказа
тельством чего является постановление 
парткома о наличии формально бюрокра
тического отношения в отдельных звеньях 
аппарата института и деканатов факуль
тетов.

Парторганизация рабочих*, и служащих и 
Тгородка, имеющая в своих рядах более

100 коммунистов, представляет большую 
силу. Каждый коммунист должен прежде 
всего осознать величайшую ответствен
ность, возложенную на него партией в деле 
подготовки образованных, культурных и 
политически стойких инженеров и на 
каком бы участке коммуиилы не рабо
тали -будь то комендант общежития 
или начальник управления, рядовой ра
ботник отдела или его начальник, дирек
тор института и т. д.—они далжны прежде 
всеге внимательно по-отечески относиться 
к самым элементарным нуждам студенче
ства.

Парторганизации рабочих и служащих 
и студгородка предстоит большая работа 
по воспитанию своих коммунистов, пар
тийно-массовая работа должна быть в 
этой организации особенно высока.

Надо шире развернуть политико-воспи
тательную работу среди рабочих мастер
ских, лабораторий и аппарата института.

За последние годы выросло немало 
передовых людей, стахановцев, показы
вающих хорошие образцы работы на 
своем участке, за счет этой передовой 
части рабочих, до конца преданных делу 
нашей партии, парторганизация рабочих и 
служащих должна будет расти, при этом 
никогда не забывая указания Централь
ного Комитета, что в партию надо прини
мать людей передовых, действительно пре
данных делу рабочего класса, лучших лю
дей нашей страны.

Отчетно-перевыборные собрания должны 
пройти на высоком идейном уровне, бес
пощадно вскрыть недостатки, имеющиеся в 
работе этих организаций, и мобилизовать вни
мание коммунцетав на выполнение основ
ных задач, поставленных партией и прави
тельством в июньском рвшаики ,а  |ы.с.швй 
школа.

НА ЧРЕЗВЫЧАЙНОМ  
V Областном Съезде Советов

(Беседа с делегатом V областного съезда проф.-орденоносцем М. А. Шателеном)
Михаил Андреевич с увлечением расска

зывает о работе чрезвычайного V област
ного Съезда Советов, с утреннего заседа
ния которого он только что прибыл.

— Я нахожусь,—говорит Михаил Андрее
вич,—под впечатлением яркой речи тов.
Жданова, которую все делегаты выслушали 
с огромным вниманием. В своей речи, про
должавшейся около трех часов, тов. Жда
нов указал на исключительно высокую ак
тивность и внимательность, проявленную 
трудящимся во время обсуждения про
екта Конституции. Это свидетельствует о 
большой государственной зрелости и 
мудрости трудящихся масс.

Наш народ назвал новую Конституцию 
сталинской потому, что инициатором, ав
тором и творцом ее является великий 
СТАЛИН, под руководством которого ра- 
бочие и крестьяне одержали все те побе
ды и завоевания, которые огненными сло
вами записаны в проекте Конституции.

— Товарищ Жданов,—говорит проф. Ша- 
телен,—сравнил сталинскую Конститу

цию с конституциями 1918 и 1924 гг. и 
показал те изменения в жизни страны, 
которые привели к необходимости изме
нения основного закона советского госу
дарства.

Большое внимание в речи тов. Жданова 
было уделено стахановскому движению и 
самому ценному капиталу—людям—слав
ным стахановцам, знатным людям области.

Говоря о контрреволюционной шпион
ской и вредительской деятельности злей
ших врагов народа, продавшихся фашиз
му—троцкистов-зиновьевцев,—тов. Жданов 
заявил, что с троцкистско-зиновьевскими 
гадами может быть только один разговор— 
революционная расправа.

Тов. Жданов напомнил также о погранич
ном положении Ленинграда и необходимо
сти всемерного укрепления его обороно
способности.

Закончил свою яркую речь товарищ 
Жданов словами: Да здравствует счастье и 
возможность жить, бороться и побеждать 
пад знаменем и руководством СТАЛИНА!

ОСАТАНЕВШИЕ ФАШИСТЫ 
УНИЧТОЖАЮТ ДОСТОЯНИЕ ВСЕГО ЧЕЛОВЕЧЕСТВА

Каждое новое известие по ра
дио, каждая свежая газета заста
вляют с замиранием сердца пере
носиться в Испанию, в героиче
ский Мадрид. С нестерпимой 
болью и невыразимой горечью 
узнаем мы о невиданных зверствах 
распоясавшихся фашистов, о ги
бели лучших сынов и дочерей ис
панского народа, об издеватель
ствах и истязаниях, которым под
вергаются даже дети.

В последние дни фашистами от
брошены всякие мыслимые в чело
веческой борьбе способы и сред
ства войны.

Они пошли на разрушение мир
ных городов, на травлю газами, на 
уничтожение достояния всего чело
вечества.

Гибнут в огне и разрушаются 
вековые ценности мировой куль
туры, неповторимые уникумы, 
уничтожаются в клочья взрывами 
бомб редчайшие творения челове
ческого гения. Ужас этого положе
ния в том, что дикий варваризм, 
никогда не имевший места в ис
тории, совершается во имя гнус
нейших интересов кучки капита
листов.

Наш долг—использовать всё 
средства для немедленного пре
кращения злобного попирания 
культуры испанского народа оса
таневшими немецкими и итальян
скими фашистами.

Проф. М. Шателен 
Проф. В. Иванов

В П А Р Т К О М Е
В связи с предстоящими пере

выборами парторганизаций парт
комом было созвано совещание 
парторгов факультетов и курсов.

Секретарь парткома тов. Жаров- 
ский подробно рассказал совеща
ний о задачах перевыборной кам
пании, обратив особое внимание 
на необходимость тщательно под
готовиться к проведению перевы
боров. Внимание коммунистов

должно быть направлено на вы
полнение задач, поставленных Гор
комом в решении о перевыборах 
втузовских парторганизаций. Про
ведение перевыборов на осно
ве повышения революционной 
бдительности, развернутой боль
шевистской самокритики обеспе
чит подъем всей партийной рабо
ты в институте.

Бой продолжается. Испанские фашисты- 
мятежники, воодушевленные призванием 
их мятежного .правительства* поджигате
лями мировой войны Германией и Ита
лией, переходят всякие границы ванда
лизма и варварства.

В Мадриде под ударами германских и 
итальянских бомб и снарядов горит, гиб
нет самое ценное, самое лучшее, что есть 
в мировом искусстве, чем дорожит все 
человечество.

Гибнут сотни и тысячи драгоценных 
жизней трудящихся героической Испании.

Фашисты-мятежники Испании и поддер
живающие их фашисты мира далеко опе
редили своих собратьев по борьбе с ре
волюцией—русских белогвардейцев.

В 1919 г. наш Питер был в положении 
Мадрида. Белогвардейцы подходили тесным 
кольцом к стенам Питера и только благо
даря железной дисциплине и организован
ности нашей коммунистической партии, 
дисциплине и организованности пролета
риев города, нам удалось не только от
стоять Питер и отогнать врага, но и разбить 
его.

Русские белогвардейские генералы Юде
нич, Булак-Балахович и др. тоже немало 
зверствовали. Немало было пролито про
летарской крови грязными руками этих бан- 
дитов-белогвардейцев.

Но варварство испанских фашистов пре
взошло зверства русских белогвардейцев. 
В реках крови женщин и детей, крови 
беззащитного населения городов Испании 
бледнеют зверства русских белогвардейцев.

Наступает последний решительный бой. 
Пролетарии республиканской Испании 
тесно сомкнут свои ряды и под единым 
руководством с железной дисциплиной 
и организованностью, по примеру питер
ских пролетариев разобьют фашистские 
банды и освободят республиканскую Ис
панию начисто от пиратов и разбойников 
с большой дороги.

Борьба испанского пролетариата вооду
шевляет нас на борьбу с мировым фашиз
мом. Она заставляет нас быть крайне бди
тельными и готовыми в любой момент 
дать последний удар по мировому фашизму.

Мужайтесь и крепитесь, испанские 
братья и сестры.

Бывший красногвардеец Чакин

Партгруппа рабочих и служащих
ЖИВЕТ ПОЛНОЙ ж изнью

Состав партийной группы рабочих и 
служащих очень разнороден по своему об
щему развитию и образованию. Это ставит 
перед партруховодством задачу—обеспе
чить повышение идейно-политического 
уровня каждого партийца в соответствии 
с его подготовленностью. Работающие 
пять политкружков удовлетворяют потреб
ностям группы. Как на положительные мо
менты, надо указать на то, что смены руко- 
водов почти ие было, занятия проводились 
более планово и, что очень важно, состав 
руководов по своей подготовленности 
выше, чем в прошлые годы. Слушатели 
своими руководами довольны.

Это, естественно, улучшило качество за
нятий, хотя признать это качество отлич
ным, конечно, нельзя, так как явка колеб
лется от 70 до 90е/#, да и к занятиям не 
все партийцы готовятся достаточно добро
совестно.

Плохо готовятся тт. Азаров и Пашке- 
вич. Частично пропускают занятия тт. 
Алексеев, Петраш и Уткин. Необходимо 
также упомянуть о неаккуратности неко
торых руководов. Например, 21 ноября се- 
нинар сорвался из-за неявки руковода тов. 
Рывина.

Сейчас партийный комитет органи
с т  курсы партактива, рассчитанные на 
^ 0  часов, включив в программу историю

партии, русский язык, математику и гео
графию.

При организации этих курсов нельзя, 
однако, забывать, что уровень об
разования многих наших активистов не 
превышает трех классов, и если при уком
плектовании брать ставку на людей, окон
чивших 6—7 классов, то большинство, ак
тива рискует остаться вне курсов.

Рабочие-ударники литейной лаборато
рии Мазурин и Кащеев, принятые парт
группой в сочувствующие, также повы
шают, свой политический уровень. Сейчас 
они прорабатывают устав партии под ру
ководством одного из своих поручителей— 
тов. Лопаткина.

Стахановское движение выдвинуло из 
среды рабочих-коммунистов ряд лучших 
стахановцев, дающих образцы высокой 
производительности труда. Так, например, 
тов. Семенов выполнял старые нормы на 
400я/#, а новые—на 156% Стахановцев-ком
мунистов у нас было бы, разумеется, го
раздо больше, но характер работы боль
шинства партийцев не поддается нормиро
ванию и исчислению в процентах.

В общем, несмотря на ряд недостатков в 
работе группы, несмотря на разбросан
ность партийцев по всей территории ЛИИ, 
партгруппа живет полной жизнью. Пред
стоящие перевыборы парторга еще больше 
оживят работу.

Гурьев

(Снимок прислан предст. Союзфото в Испании) 
К СОБЫТИЯМ В ИСПАНИИ

Бойцы правительственных войск обстреливают позиции мятежников 
в секторе Тэруэль



Фото Янова (Союзфото)
XIX ГОДОВЩИНА ОКТЯБРЯ В ЛЕНИНГРАДЕ

Танки на площади Урицкого перед парадом

НАЧАЛО ПОЛОЖЕНО

НОВЫЙ СОСТАВ 
ПРОФКОМА

17 ноября 1936 г. состоялся рас
ширенный пленум профкома.

На повестке дня стоял вопрос 
об отчете избиркома о результа
тах перевыборов профорганизации 
ЛИИ. В новый состав профкома 
прошли следующие товарищи: 
членами профкома—Сидоров, Смир
нов, Соловьев, Жомойтель, Веселов, 
Алексеев, Макаров, Муратова, Пы- 
сии, Петрова. Кандидатами: Кисо- 
лева, Иванцов, Ерофеанко, Рахман- 
кулова, Степаненко.

Председателем профкома пле
нум единогласно избрал тов. Сидо
рова, заместителем председателя— 
тов. Соловьева.

В беседе коммунисты III курса механи
ческого факультета говорят о том, что по
сле выбора парторгов по курсам партий
ная работа значительно улучшилась. Про
верка работы коммунистов стала конкрет
ной и повседневной, а значит поднялась и 
партийная ответственность каждого члена 
и кандидата за свою организацию.

В курсовой партячейке—34 коммуниста; 
из них 17 кандидатов. Наличие большого 
числа кандидатов определило и направле
ние работы. Правильно сделал парторг 
курса тов. Большаков, что выделил задачу 
идейно-политического роста, как основную 
и решающую. Посещение, качество учебы 
коммуниста в кружке партпроса стало по
вседневной заботой парторга.

Борьба за высокое качество политиче
ской учебы повелась с первого дня. Надо 
было добиться того, чтобы первое занятие 
прошло организованно. Для этой цели тов. 
Большаков поручил коммунистам Застав
ному и Аксенову проверить все до мело
чей. Аудитория, часы занятий—все должно 
быть объявлено лично каждому коммуни
сту. Это было выполнено, и первое заня
тие прошло организованно со стопроцент
ной явкой коммунистов.

Нам думается, что тов. Большаков прав, 
говоря, что поручение коммунистам орга
низовать первый день учебы имело также 
целью привлечь их к партийному- делу, 
дать им почувствовать, что только актив
ность каждого обеспечивает высокое каче
ство партийной работы. Каждый комму
нист должен отвечать за дело своей орга
низации.

Результаты были бы плохие, если бы по
сле первого занятия парторг успокоился. 
Надеяться, что все пойдет хорошо, было бы 
ошибочно. Скоро это подтвердилось наде
ле. Проверяя явку коммунистов на парт- 
лрос в последующие занятия, Большаков 
столкнулся с таким фактом: кандидат в 
члены партии Горячкин пришел на заня
тия не в свой кружок, а в соседний, к 
пропагандисту Фадееву. Большаков заметил 
это и предложил Горячкину разыскать 
свой кружок, и только в том случае, если 
занятие этого кружка почему-либо не со
стоится— притти на занятия к Фадееву.

После занятия Большаков проверил, как 
это было выполнено. Оказалось, что Го

рячкин своего кружка не нашел, но и в 
кружок Фадеева обратно не явился, т. е. 
попросту увильнул от занятия. Назавтра, 
перед парторгом Горячкин, путаясь, выду
мывал причины неявки, сваливая все на 
то, что его .усердные* поиски аудитории, 
где проходили занятия кружка, оказались 
.безуспешными*. Ясно, что единственной 
причиной неявки на партпрос было неже
лание самого Горячкина.

Такая конкретная проверка и требова
ние немедленного объяснения причин не
посещения парти!1ного просвещения не за
медлили сказаться. Коммунисты, как пра
вило, являются теперь на занятия акку
ратно.

Качество учебы в одном из кружков 
страдает из-за того, что за два месяца сме
нилось два пропагандиста. Сначала был 
Балкин, потом Шухман, а теперь уже тре
тий. Вся эта чехарда с пропагандистами 
осложняет работу. В кружке же Фадеева 
дело идет хорошо. Ребята живо интересу
ются занятиями и довольны пропаганди
стом.

Все другие задания коммунистам пре
следуют ту же цель—привлечь каждого к 
активной работе. Так тт. Хомутовой, Щур- 
киной и Наумову было поручено подыто
жить предложения, внесенные студентами 
курса при обсуждении и изучении проек
та сталинской Конституции.

Значит ли это, однако, что в партячей
ке III курса механического факультета 
сдёлано все? Нет. Еще многое не сделано. 
Взять хотя бы вопросы производствен
но учебной работы. В начале учебного 
года коммунисты правильно говорили на 
своем собрании, что ведущая роль, личный 

! пример—главное в академической учебе.
I Достаточной проверки, такой, как это ве- 
I дется по линии политучебы, здесь пока не 
налажено.

В общем начало есть и начало хорошее. 
I Парторг взялся за основное: внать каждо
го коммуниста, конкретно проверять и кон
тролировать работу каждого. Все это дает 
коммунистам III курса механического фа
культета возможность стать во главе мас
сы студенческой молодежи.

Н. Кир.

Не мобилизовались еще 
на отличную сдачу экзаменов

На энергомашиностроительном факуль-1 
тете начались экзамены. Уже сдает IV курс, 
скоро начинает III курс. В деканате со
ставлено расписание до конца семе
стра. Сдать каждый предмет разрешается 
в один из дней установленного месячного 
срока.

— Мы предполагаем провести запись сту
дентов на зачеты и потом договориться с 
кафедрами о назначении именно этих сро
ков,—говорит зам. декана Е. М. Сандолов- 
ский,—таким образом, мы дадим студентам 
возможность сдавать экзамены в установ
ленные ими же сроки.

Начавшиеся экзамены по теории 
вибраций, статике сооружений, подъемным 
сооружениям и т. д. показывают, что хотя 
резких срывов и нет, и неудовлетвори
тельных оценок мало, но студенты все! же 
еще не мобилизовались на хорошую под
готовку и отличную сдачу экзаменов. По
ка еще преобладают удовлетворительные 
оценки. Общественные организации фа
культета тоже еще полностью не включи
лись в это важнейшее дело.

Если профбюро уже добилось включе
ния в соцсоревнование на лучшую сдачу 
дисциплин почти всех студентов и начи
нает проверку выполнения обязательств, 
то коысоорганизация еще только собирает
ся перейти от слов к делу.

20 ноября на заседании бюро коллектива 
комсомола решено было обратиться в де
канат с просьбой об уточнении и увели
чении сроков сдачи, но бюро комитета ве
роятно опоздает, так как сроки уже уста
новлены.

На бюро было также решено обязать 
всех комсомольцев сдать экономполитику 
на .отлично*. Вопрос об этом будет по
ставлен на комсомольском собрании 28 но
ября, а некоторые комсомольцы сдают этот 
предмет уже 25 ноября (гр. 408, 409).

Таким образом и здесь бюро комитета 
запоздало.

А разве нельзя было использовать для 
этой цели стенгазету или молнию? Можно 
и нужно было.

Кстати, молния, которая должна выхо
дить раз в шестидневку, не выходила уже 
2—3 шестидневки. А сейчас в ней потреб

ность особенно велика. Ведь ее хорошая 
и четкая работа во многом может помочь 
хорошему проведению экзаменов, хоро
шей и правильной реализации постанов
ления партии и правительства о высшей 
школе.

Общественные организации и все сту
денты факультета должны перестроиться и 
добиться отличных показателей в итоге 
первого семестра.

Это будет нашим подарком XVII Все
российскому съезду, который в январе 
1937 года будет принимать Конституцию 
РСФСР, по которой нам—молодежи, предо
ставляются все возможности дальнейшего 
роста. Эти возможности мы должны ис
пользовать полностью.

Ский

0 ходе экзаменов на ИЭФ
Группы IV и V курсов ИЭФ, уходящие 

на практику, сдают сейчас экзамены. ,
Нужно отметить, что в основном под

готовка студентов не вполне удовлетвори
тельна. Многие отличники по экономике ма- 
шиностроени я получили удовлетворитель
ную отметку (Авхимов, Преображенская). 
11 человек получили неуд. В группе 520 
преобладают тройки по техно-экономичо- 
скому планированию, то же по курсу 
электросетей и линии передач.

Имеются нарушения указаний вышестоя
щих органов о порядке экзаменов, выра
зившиеся в том, что некоторые препода
ватели разрешают провалившемуся сту
денту пересдавать без ведома факультета.

Нужно покончить с либеральным отно
шением к плохо подготавливающимся сту
дентам: Преподаватели не должны разре
шать пересдачу предметов помимо спе
циальных сроков, устанавливаемых фа
культетом.

Мвдяицвв

Троцкисты-вредители и диверсанты 
на рудниках Кузбасса

Военная коллегия Верховного суда СССР 
под председательством армвоенюрнста тов. 
Ульриха приступила в Новосибирске к слу
шанию дела о вредительских и диверсант
ских преступлениях группы троцкистов и 

/ фашистов на Кемеровском руднике в Куз
бассе.

Дело слушается в открытом заседании. 
Перед всеми рабочими созданного советской 
властью могучего угольного бассейна раз
вертывается цепь чудовищных, леденящих 
душу преступлений.

Они совершались далеко от Москвы. Но 
по характеру своему, по существу совер
шенных преступлений судебный процесс в 
Новосибирске примыкает к московскому 
процессу о троцкистско-зиновьевском 
контрреволюционном террористическом 
центре.

В Москве была тогда разоблачена до кон
ца преступная банда, поставившая своей 
целью срыв социалистического строитель
ства в Советском Союзе и реставрацию ка
питализма. Именно для этого остервенев
шие враги рабочего класса организовали 
подлые террористические покушения на 
жизнь дорогих всей советской стране, все
му международному пролетариату вождей 
рабочего класса.

Эту программу восстановления капита
лизма, задуманную изменниками и преда
телями рабочего класса, осуществляли в 
своем углу пробравшиеся на командные 
посты в шахтах Кемерова троцкисты—ин
женеры и техники.

Опьяненные ненавистью к рабочему 
классу и советскому государству, они пла
номерно и систематически разрушали шахт
ное хозяйство и шахтный транспорт. Они 
искусственно понижали угледобычу. Они

сознательно отравляли рабочих, намеренно 
пропуская вредительской вентиляцией ядо
витые газы в забой, обрекая рабочих на 
смерть. И, наконец, по прямым заданиям 
германских фашистов, они организовали 
взрыв на руднике 23 сентября 1936 г.

Двенадцать лучших горняков, самоотвер
женных работников социалистического 
строительства, стали жертвой подлого пре
ступления. Они убиты бандой троцкистов 
и фашистов. Четырнадцать рабочих были 
тяжело ранены.

Преступники были сознательными ис
полнителями тех директив вредительства, 
контрреволюционных нападений, диверсант- 
ски-террористических актов, которые они 
получали от своих руководителей: от ли- 
квидированноготроцкистско-зиновьевского 
центра, от состоящих на службе у герман
ского генерального штаба фашистских аген
тов. Свои преступления троцкисты осу
ществляли при участии германского под
данного инженера Штиклинга, действовав
шего по прямым директивам иностранной 
разведки.

Преступники, схваченные с поличным, 
признали свою вину. В преступлениях ке
меровской троцкистско фашистской банды 
полностью раскрылись все основные черты 
контрреволюционной работы Троцкого и 
его фашистских союзников.

Это прежде всего бешеная, исступлен
ная ненависть к социализму, ко всем его 
достижениям, ко всем продуктам социали
стического труда. Матерой троцкист Дроб
ине, руководитель схваченной банды дивер
сантов, показывал на следствии, что одно
му из подсудимых, Носкову, он разъяснял: 
....основная аадача организации, которую 
ставят троцкисты, исходя на директивы

Троцкого,— это всячески подрывать хозяй
ственные успехи партии в страна... Я ука
зал Носкову, что наша тактическая линия 
в настоящее время сводится к организации 
политического террора и экономического 
вредительства*.

На этой почве Троцкий сблизился за 
границей с гестапо, троцкистские агенты с 
агентами гестапо—в Кемерове. Программа 
подрыва социалистического хозяйства для 
восстановления капитализма объединяла 
Пятакова и Дробниса с проникшими под 
видом консультантов германскими шпио
нами и диверсантами.

Ненависть Троцкого к вождям рабочего 
класса, к руководителям советской стра
ны отражалась в остервенелой ненависти 
его агентов к рабочим горнякам. Рабочие 
мешали мерзавцам проводить в жизнь пре
ступные планы. Рабочие повышали произ
водительность труда вопреки вредитель
ским планам троцкистской банды.

Поэтому с хладнокровием профессио
нального бандита Дробнис предложил 
Носкову организовать на шахте акты фи
зического уничтожения рабочих.

По прямой директиве Троцкого него до
веренных людей—Пятакова, Муралова, 
Дробниса—исполнители дьявольских за- 
мыслбв ставили своей задачей сорвать ста
хановское движение, замутить рабочих, 
вызвать в них недовсльсгво. Они видели, 
как растет социалистическая сознатель
ность рабочих, как велико их воодушевле
ние, как безгранична их преданность ком- 

| мунистической партии, непоколебима лю
бовь к товарищу Сталину. И они безу

спешно пытались отравлением рабочих,
I устройством взрывов, систематическим 
вредительством сорвать это настроение 
рабочих, чтобы сорвать строительство со
циализма.

1 Они сами называли свою подлую рабо
ту провокаторской. Носков, выполняя ука-1 
зания, полученные от Дробниса, требовал'

от членов вредительской контреволюцион- 
ной организации .в  целях провокационно
го озлобления рабочих, организовать взры
вы и отравление рабочих на шахтах*.

Ненависть к социализму объединила на 
скамье подсудимых троцкистов с бело- 
гвардейцем-шахтинцем Пешехоновым, с 
агентами гестапо. У всех у них одно основ
ное, общее: они слуги капитала. В созна
нии своего бессилия фашистская' буржуа
зия старается сорвать социалистическое 
строительство в стране Советов приемами 
террора—политического и экономического.

Троцкому и Зиновьеву удалось убить 
Сергея ироновича Кирова. Слугам Троц
кого удалось убить в Кемерове двенадцать 
честных рабочих и вывести на время из 
строя одну шахту. Это говорит о том 
остервенении, с которым враги рабочего 
класса ведут нападение на твердыни со
циализма. /

Черное дело диверсаитов-троцкистов в 
Кемерове наполнит негодованием всех тру
дящихся в Советском Союзе и за его пре
делами. Оно усилит нашу бдительность 
на всех участках социалистического стро
ительства.

Враги слишком ничтожны, чтобы хоть на 
минуту приостановить могучий ход соци
ализма. Но нам бесконечно дорога жизнь 
наших любимых вождей, каждого рабочего, 
каждого колхозника. „Покажем рабочим 
веселую жизнь',—цинически говорили 
троцкисты, впуская отравленные газы в за
бой, готовя взрыв. В этих словах сказался 
весь троцкизм—самое гнусное выражение 
растленности буржуазии, самое звериное 
выражение ненависти к рабочему классу.

Уничтожая без всякой пощады троцкист
скую озверевшую сволочь, советский суд 
выкорчевывает самые подлые остатки ка
питалистических классов в советской 
стране.

(ЦО .Правда* от 20/Х1 1936 г.)



НАВСТРЕЧУ 
VIII СЪЕЗДУ СОВЕТОВ

(Фото Коновалова) ПО СЛЕДАМ 
НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

В Л А Б О Р А Т О Р И И  
ТЕХНОЛОГИИ МЕТАЛЛОВ

К VIII Чрезвычайному Съезду Советов 
СССР лаборатория технологии металлов и 
механические мастерские взяли на себя 
.обязательства:

сдать II комплектов наглядных пособий 
•ля Дворца пионеров;

выполнить работы по институтскому плану 
«а общую сумму в 15052 рубля;

освоить и изготовить пробный экзем
пляр автотрансформатора к линотипу за
вода им. М. Гельца;

закончить чертежи н разработку техни- 
яеского проекта станка для сверхскорост
ного фрезерования цветных металлов;

сдать досрочно б копров типа Шарпи;
сдать досрочно машину для испытания 

подшипниковой смазки системы проф. 
Зайцева (для лаборатории трения).

Приносим нашу благодарность
Группа 516 энергомашиностроительного 

факультета на своем последнем собрании 
вынесла искреннюю благодарность заве
дующему кафедрой компрессорных машин 
профессору Константину Ивановичу Стра- 
ховичу.

На протяжении пяти лет Константин 
Иванович выпестовал не один десяток 
советских специалистов.

Помним первый год нашего пребывания 
в институте. Никому не хотелось итти на 
специальность .компрессорные машины*, 
по Константин Иванович чутко подошел 
к нам, беседовал чуть ни с каждым в от
дельности, прочитал несколько лекций 
с диапозитивами и сумел нас так заинте
ресовать, что теперь уже никто из вы
пускников не сомневается в важности 
данной специальности для народного хо
зяйства.

Сколько бы не было неполадок (с прак
тикой, с Программой, с преподавателями 
п т. д.) Константин Иванович сейчас же 
приходил на помощь, проявляя глубокое 
внимание к нуждам студентов.

Выполняя дипломный проект, каждый 
яз нас чувствовал повседневную заботу 
со стороны Константина Ивановича, каж
дый мог в любое время поехать к про
фессору Страховичу на дом и разрешить 
все наболевшие вопросы, 
г Бережно и терпеливо выращивает Кон
стантин Иванович молодых специалистов 
для пролетарского государства. Приносим 
ему за это нашу глубокую благодарность. 

По поручению группы: Абрамов
Теверовский
Харюшин

Ассесоров и Гриневский
позорят марку ЛИИ

В киоске КУБУЧ'а (Главное здание)

УСКОРИТЬ СТРОИТЕЛЬСТВО
ДЕТСКИХ ДОМОВ И ЯСЛЕЙ

Молодой специалист В. А. Ассесоров, 
окончивший ЛИИ в 1936 г. и командиро
ванный на Государственный Ижорский за
вод, бросил 27 октября смену и уехал 
домой, оставив цех на произвол судьбы и 
не предупредив об этом ни начальника цеха, 
ви старшего диспетчера.

За Ассесоровым кроме того числятся

Строительство детских домов и яслей должно быть закончено к 1 ян
варя 1937 года. Однако, темпы строительства на сегодняшний день не обес
печивают окончания его в срок.

Комиссией Советского Контроля указано на отставание строитель
ства детских домов и яслей в Ленинграде. Строительство детских учреж
дений ЛИИ является наиболее отстающим в городе.

Главный инженер СУ тов. Химунин, в представляемых сводках о хо
де строительства, объясняет отставание отсутствием кирпича. Но даже 
при наличии кирпича темп прироста оставался крайне низким.

Редакция обратилась к инженеру проектного отдела СУ тов. Самсо
нову. В  беседе с тов. Самсоновым выяснилось, что основной причиной отста
вания является скверная организация работы и недостаточное использова
ние механизмов, имеющихся в  распоряжении СУ ЛИИ.

На строительстве не налажен ежедневный учет выполнения плана, 
нет должной оперативности:

Печатая материал беседы с тов. Самсоновым, редакция ждет от тт. 
Сазонова и Химунина принятия срочных мер по устранению неполадок, тор
мозящих ход ответственной стройки.

Строительство детских домов и яслей 
начато 17 октября 1936 г. По заданйым 
срокам оно должно быть закончено 15 де
кабря, т. е. примерно за 50 раб. дней, 

Готовность строительства по плану 
должна нарастать с каждым днем на 2°/0.

Однако, на 15 ноября процент готовно
сти был равен 15,38°/0.

газетных сводках о ходе строитель
ства очень часто приводятся .объектив
ные* причины, не позволяющие г____ |
должный темп. Так, например, указывается 

I на отсутствие кирпича.
| Между тем, с 11 по 15 ноября кирпич 
был, но прирост готовности составил 
все-таки всего 2,37®/0. Да и можно ли 

1 мотивировать слабый ход строительства 
I одним только отсутствием кирпича, если

— .— г------  -----  ■—-  земляные работы еще не закончены и
«еоднократные опоздания на работу, само-1 фундаменты второго здания находятся в 
вольные изменения графика смен и т. д. зачаточном состоянии. Конечно, эта при- 

То же самое относится и к молодому [ чина—не основная. По существу к кир- 
специалисту Б. Е. Грицввскому. | пичной кладке строительство полностью и

ио этих фактах директору ЛИИ сообщил не подготовлено; работа ведется отдель- 
технический директор Государственного ными пиками.
«игарского завода. . Главная причина отставания заключается

аа грубое нарушение трудовой диецип-1 в том, что на строительстве слабо поста- 
Ц М  Ассесоров снят с должности сменного влены организация и механизация работ:
диспетчера цеха и получил строгий выго- 
вор.
Г: ‘рицевскому за несвоевременное вы- 
'"Охнение задания по заказу НКТП постав
лено на вид. 'л I

не налажено рабочее место, нет рацио
нальной расстановки рабочей силы, все 
работы на площадке, за исключением при
готовления раствора, ведутся ручным спо
собом.

(Фото Любошица)

По первому снегу

Ручную выемку земли нз котлованов 
второго здания безусловно можно было 
бы заменить механизированной.

Для этого нужно механизировать тягу 
вагонеток непосредственно из котлованов 
к месту свалки при помощи троса и 
фрикционной лебедки в виде брензберга 
и использовать ленточный транспортер 
для навалки земли в вагонетки. И ваго
нетки, и транспортер в СУ имеются, но 

развить! не используются.
Также можно и нужно применить спо

соб кирпичной кладки по методу ЦИТ'а 
или американскую перевязку, при кото
рой производительность труда каменщика 
обычно увеличивается в 1,5—2 раза про
тив русской старой кладки. Крестовая 
перевязка весьма невыгодна.

Кирпичная кладка, как ведущий вид ра
боты, требует особенно тщательной орга
низации. Каменщик должен быть обеспе
чен новым усовершенствованным инстру
ментом и соответствующим инструктажем.

На стоойке нужен инструктор по иевым 
методам.

На таком сверхударном строительстве, 
как детские^ дома и ясли, весьма карди
нальным является вопрос о четком норми
ровании, планировании и оперативном 
учете. Пятидневный учет на ряде строек 
в обычных условиях вытесняется опера
тивно-сменным планированием и учетом 
производства.

Оперативно-сменное планирование и 
учет производства заключаются в том, 
что в конце каждого дня специальное 
лицо, хорошо знающее производство, пла- 

I нирует работу по бригадам и звеньям на 
завтрашний день; нормировщик обеспечи
вает все звенья нарядами. Утром все ра
бочие и технический персонал выходят на 
разнарядку и расстанавливаются по плану, 
по операциям строительного процесса.

В конце дня учетчик или десятник дает 
планирующему лицу сведения о выпол
ненной по звеньям работе; последний в 
сопоставлении с планом выписывает по
казатели на видном месте; результаты 
периодически обсуждаются на бригадных 
совещаниях.

Таким образом все производство начи
нает проходить под знаком четкости и 
естественного соревнования. Это и есть 
социалистическая форма организации тру
да. Здесь ежедневно можно вскрывать все 
факторы и недочеты, существенно влияю
щие на строительный процесс.

Нужно запомнить, что строительное про
изводство, как и всякое индустриальное 
производство, состоит из непрерывной це
пи действий, имеющих конечной целью 
выпуск продукции в виде готовых зданий 
и сооружений. Эту цепь нужно согласо
вать и строго организовать.

.Г Д Е  ЖЕ САМОСТОЯТЕЛЬНАЯ РАБОТА*
Еще до опубликования этой статьи в 

газете, факультет провел совещание сту
дентов трех групп (401, 414 и 432) по во 
просам учебного плана. После этого было 
совещание с преподавателями групп, на 
котором были приняты следующие меры.

В группе 401 лаборатория машин пере
менных токов перенесена на февраль ме
сяц; вместо нее будет читаться курс 
.производство машин и его организация*.

Всем трем группам разрешено сдавать 
подъемник до 1 января 1937 г. (по просьбе 
студентов).

В группе 414 проект машин постоянного 
Точ7  РазРешен к сдаче также до 1 январи 
1937 г. Необходимо отметить, что задания 
по подъемнику студенты получили в апре
ле месяце 1936 г. по прочтении теории и 
таким образом могли сделать этот проект 

течение 1-й половины семестра. 
Совершенно неправильно утверждение, 

что деканат .выкроил один день для 
самостоятельной работы, заменив лекциями 
все бывшие часы групповых занятий*. 
Тов. Кабаков не учел, что дни самостоя
тельной работы—на IV курсе—1 день, а на 
V курсе 2 дня—поставлены за счет ликви
дированных групповых занятий. Жалоба 
на наличие хорошего пособия Сахарова 
по расчету электромашин по меньшей 
мере непонятна.

Из-за малого количества этого пособия 
и больших требований на него, мне при
шлось дать распоряжение не выдавать это 
пособие на дом и сосредоточить его в ка
бинете. Задание по электросетям не яв
ляется трудоемким предметом. Основной 
бедой студентов является плохое планиро
вание своего времени; вследствие этого 
первый месяц они не занимались с полной 
нагрузкой.

По заметке .Бьем тревогу* сообщаю, 
что для некоторой группы по просьбе 
зав. кафедрой даны дополнительные часы 
на консультации. Для следующего потока 
по курсу электрических измерений коли
чество часов на консультацию увеличено.

Декан электромеханического 
ф-та проф. М. Коетенкв

.НЕВОЗМОЖНО СЛУШАТЬ ЛЕКЦИИ*
(„Индустриальный" № 86 от 23/Х 1936 г.)

В связи с заметкой заведующим кафед
рой физкультуры тов. Кох, по предлеже- 
нию учебного отдела, проведены следую
щие мероприятия.

Из спортзала Л6 4 выведены занятия 
спортивных секций (альпинисты и др.), 
производящих наибольший шум.

Из программы занятий групп, занима
ющихся в зале № 4, исключены и заме
нены другими упражнениями бег и коллек
тивные прыжки.

Под спортснаряды подложены дополни
тельные маты.

Об экономии электроэнергии
13 октября с. г. было опубликовано по

становление СНК СССР об экономии 
электроэнергии. По этому же вопросу 
было вынесено решение Ленинградского 
Обкома ВКП(б).

Как же это постановление выполняется 
хозяйственными и общественными органи
зациями ЛИИ?

Если сказать, что нами ничего не сделано, 
то это будет неверно. В конце октября 
последовал приказ директора института 
тов. Евдокимова о том, чтобы немедленно 
была произведена замена увеличенных 
групповых предохранителей (жучков) пре
дохранителями отвечающими нормальному 
потреблению электроэнергии. Но в при
казе нет ни слова о порядке пользования 
электроэнергией, а это совершенно необ
ходимо.

За последние 2—3 года потребление 
электроэнергии выросло в 2—3 раза, хотя 
освещаемая площадь осталась той же. В 
доме аспирантов, например, меньшая часть 
энергии расходуется на освещение, а 
большая на бытовую нагрузку, так как 
каждая квартира имеет различные быто
вые приборы. Электропроводка в доме 
аспирантов рассчитана только на освети
тельную нагрузку. Поэтому получается пе
регрев проводов, и возможен даже пожар.

Еще хуже обстоит дело с потреблением 
электроэнергии в строительной организа
ции СУ. На строительстве клуба, а сей
час детских яслей, при VII корпусе про
исходит явное самоуправство. Электриче
ские двигатели мощностью от 2 до 10 кв. 
включаются в осветительную сеть. Вместо 
нормэльнои платы ^за силовую нагрузку 
(8 коп. за 1 кв.-час) институту приходится 
платить, как за осветительную, т. е. 30 
коп. за 1 кв.-час.

Очень большое хищение энергии про
исходит на фабрике-кухне, в котельной и 
особенно в прачечной при студенческом 
городке. Из-за плохой изоляции проводов 
здесь происходит утечка энергии.

Перечисленные факты далеко не исчер
пывают всех случаев бесполезного расхо
дования энергии. Достаточно заглянуть в 
лаборатории и мастерские, чтобы убе
диться в этом. ?

Дирекция и все общественные организа
ции должны повести беспощадную борьбу 
с хищениями и безалаберным расходова
нием электроэнергии.

А. Шевченко



На снимке—фейерверк на Неве

ДОКЛАД АЛЬПИНИСТОВ в ВЦСПС
На горной секции ВЦСПС был заслушан 

доклад о плане работ секции альпинизма 
и туризма ЛИИ. План работ утвержден. 
Горная секция ВЦСПС предложила про
вести летнюю альпиниаду в две смены— 
по месяцу каждая, и обратила внимание 
на необходимость постройки в Домбае 
постоянной альпинистской базы. Для зим
них и летних походов Отпущено снаряже
ние: горные ботинки, лыжи, рюкзаки, па
латки и т. д.

В СПОРТИВНОМ ОБЩЕСТВЕ 
„АВАНГАРД"

Членом добровольного спортивного об
щества .Авангард*, организуемого на базе 
ЛИИ, может быть каждый член союза тя
желого машиностроения, а также члены 
их семей. Члены других союзов прини
маются с разрешения центрального совета 
общества и оргкомитета при ЛИИ.

В данное время идет оформление членов 
этого общества. Создан оргкомитет в со
ставе 5 человек (Белов, Старостин, Ко
стылев, Краснер, Камнев).

Оргкомитетом поставлен вопрос об ор
ганизации спортивного клуба в ЛИИ.

В своей деятельности спортивное обще
ство .Авангард* опирается на низовой 
физкультурный коллектив—факультет, при 
котором создаются секции по различным 
видам спорта.

Каждый член общества берет на себя 
обязанности: регулярно заниматься в одной 
из секций общества и подготовлять себя 
к сдаче норм на значок ГТО II ступени, 
вести работу по вовлечению новых членов 
общества, повышать свой спортивный и 
культурный уровень. Исключаются из чле
нов общества лица, выступившие в сорев
нованиях от другого общества или физ
культурного коллектива, или нарушившие 
устав и дисциплину общества.

В настоящее время физорги факульте
тов и начальники секций спортивной шко
лы еще очень слабо вовлекают физкуль
турников в .Авангард*. Анкет выдано на 
руки больше 500, обратно получено только 
80. Всем физкультурникам необходимо по
заботиться о вступлении в свое спортив
ное общество .Авангард*.

Н. Костылев

НОВОСТИ д н я
Лекции о самостоя

тельной работе
Кабинетом методики 

самостоятельной работы 
организован цикл лекций 
о самостоятельной ра
боте над книгой. Лек
ции уже прочли доцент 
Шмидт—по теоретиче
ской механике, доцент 
Козлов—по начертатель
ной 1еометрии.

23 ноября проф. Гавра 
прочтет лекцию по мате
матике. 29 ноября—лек
ция проф. Наследова по 
физике.

Все лекции стеногра
фируются. Со стенограм
мами можно ознако
миться в кабинете.

Дипломы
окончившим

Комитет по высшей 
школе предложил выда
вать всем окончившим 
после 1 сентября 1936 г. 
дипломы первой и вто
рой степени в соответ
ствии с постановлением 
СНК СССР и ЦК ВКП(б).

При подсчете оценок 
оценка 4 относится к

оценке .отлично*. Оцен
ка .зачтено* в расчет 
не принимается.

— ■ —

Студенты перед 
микрофоном

19 ноября радиоцентр 
организовал выступления 
наших студентов—участ
ников X городской олим
пиады художественной 
Самодеятельности.

В концерте приняли 
участие тт. Рубаи, Несго- 
ворова, Баварман, Шик, 
Малышевич, Токарев и 
ДР.

„АЛЛО!.. ГОВОРИТ ПРОКУРОР"

Ф У Т Б О Л
РЕЗУЛЬТАТЫ ОСЕННЕЙ 

СПАРТАКИАДЫ ЛИИ
12 ноября закончилась спартакиада по* 

футболу. Всего участвовало 9 команд от 
8 факультетов. Места распределились сле
дующим образом:

1 место заняла II команда Энергомаша,
II место заняла I команда Энергомаша,
III место—команда ОТФ II курса, IV ме
сто—команда месткома, V место—команда 
ГТФ, VI место—команда электромеханиче
ского факультета.

Команда механического факультета—од
на из сильнейших факультетских команд— 
заняла только VII место, из-за плохой ор
ганизации физкультурной работы на фа
культете.

Осенний календарь этого года был го
раздо лучше организован и интересней в 
спортивном отношении, чем все предыду
щие межфакультетские встречи по футбо
лу. Этот календарь выявил ряд новых иг
роков, которые с успехом пополнят пер
вые команды нашего института.

Лучше всего организована и наиболее 
цисциплинирована II команда энергомаша, 
занявшая первое место без единого пора
жения и обыгравшая в полуфинале своего 
противника—команду второго курса 01Ф 
со счетом 3 :0  и в финале—сильнейшую 
команду института—первую энергомаша со 
счетом 4:1.

Борьба за третье и четвертое места ме
жду командами второго курса ОТФ и ме
сткома окончилась победой первой со сче
том 5 :1 .

Все футболисты, закончившие осенний 
календарь по футболу, включились в сда
чу норм ГТО Л  ступени.

В. Тарасов

Просто удивительно, сколько людей 
проявляли живейшую заботу о благопо
лучии студента Бориса Абрамовича Рыжи
ка.

Тут и помощник областного прокурора 
тов. Никифоров, и военный прокурор, и 
тов. Каспаров, и директор ЛИИ тов. Евдо
кимов.

Все эти серьезные и занятые люди 
только и делали, что звонили по телефону, 
требуя, чтобы студенту Рыжику, исключен
ному из института за иепаеещение занятий, 
выдали справку 6 том, что он числится 
студентом, чтобы Рыжика вселили в обще
житие, чтобы Рыжику выдали в Райжил- 
союзе ордер на комнату и т. д.

И справку Рыжику выдали, хотя она 
была заведомо неправильной. И в общежи
тие вселили, хотя никаких прав на это у 
Рыжика не было.

Мало того. Когда Рыжик явился для все
ления в III общежитие и не застал там 
коменданта, .прокурор* позвонил в 12 ч. 

|ночи швейцару и предложил ему найти 
коменданта .хоть из-под земли*.

Однако, швейцар — мужественный чело
век, не устрашившийся слова .прокурор", 
отказался от этой миссии, вежливо посове
товав прокурору позвонить дежурному по 
институту.

Дежурный не замедлил вызвать тов. 
Агафонову и сделал ей серьезное внуше
ние.

— Почему вы не на месте, когда звонит 
прокурор?

Неизвестно, как долго еще продолжа
лась бы вся эта беспардонная мистифика
ция, если бы в связи с приказом о предо
ставлении комнат для СУ, ~ комендант 
III общежития тов. Немировский не вы
селили Рыжика из общежитии.

Не желая с этим примириться Рыжик 
позвонил 21 октября Немировскому по 
телефону и добродушно спросил: .По
чему вы выселяете паренька из 4-й ком 
ноты?*

— А кто со мной говорит?—поинтересо
вался Немировский.

— С вами говорит директор института 
Евдокимов,—грозно ответила телефонная 
трубка.

Увы. Голос тов. Евдокимова достаточно 
хорошо известен тов. Немировскому, как 
и многим другим в институте. Номер не 
прошел. Не помогли ни последующие 
звонки от .прокурора*, ни записки .от 
тов. Зверева*. Рыжику пришлось убраться.

$ *♦
В нежном возрасте наивность очень хо

роша. Бесспорно. Но когда взрослые дяди 
на основании одних лишь телефонных 
звонков (хотя бы и от прокурора) выдают 
уволенному студенту незаконную справку 
о том, чтя он числится студентом и тем 
самым помогают такому типу, как Рыжик, 
получить ленинградский паспорт—это уже 
не наивность, извините, а преступная ха
латность, преступное легкомыслие.

0 . К.

Фото Хайкина и Сэккэ (СФ)
Т И К И

На снимке—модель .Каравеллы’—судна, на котором английский иссле
дователь Каботт впервые совершил плавание по Северо-Западному 

Морскому пути. На таком же судне Колумб открыл Америку

Такова жа и техническая готовность п®, 
пристройке детского соде и Клуба ученых.

К 23 ноября необходимо закончить буто
вую кладку и начать кирпичную кладку. 1

По строительству детских яслей на 20 но
ября пррцонт технической ГОТОВНОСТИ к о  
всему объему работ выражается следую- 
щими цифрами:

1. Освоение участка . . . . . . .  1,7 %
2. Земляные работы . ..................1,9 %
3. Фундаменты . . . . . .  . . . 9,3 %
4. С т о н ы ...................................  2,61%
5. П е р е к р ы ти я ...................... 0,52%
В. П р о о м ы ...................... .... . . 0,70%
7. Прочив оаботы . . . . . . . . .  0,68%
8. Благоустройство и надворные

постройки.......................................  0 ,6 2 .

Итого . . . .  18,02%  
Прирост 8а пятидневку составляет. . 2,67%

Темп работ за пятидневку увеличился, 
незначительно. Началась решающая стадия 
кирпичной кладки. За дань укладывается 
на больше 10 тыс. шт. Необходимо к концу 
этой шестидневки давасти кладку до 20— 
25 тыс. шт. в дань. Тов. Маслав должен 
обеспечить ату цифру.

Запасы кирпича на отройка незначитель
ные.

Плохо работал агент енабжания Пруссов- 
ский, не обеспечивший даставку кирпич» 
раньше.

Фото (СФ)
.Большие крылья* на кино

экранах

В скором времени на кино-экранах 
Ленинграда будет показан новый 
фильм „Большие крылья*, производ
ства кино-студии . Ленфильм*. Ре
жиссер и сценарист М. И. Дубсонг 
операторы: Раппопорт и Тихонов■- 
На снимке—кадр из фильма—народ
ный артист Республики Борис Ба
бочкин в роли авиа-конструктора 

тов. Кузнецова

ОТ РЕДАКЦИИ
В № 90 .Индустриального* была поме

щена заметка ,С позволения сказать си
стема*, сообщавшая о неправильном рас
пределении билетов на факультете про
мышленного транспорта.

Проверкой, произведенной деканатом » 
представителем общественной организа
ции установлено, что факты, приведенные 
в заметке, не соответствуют действитель
ности. Редакция была введена в заблужде
ние автором заметки.

Билеты на факультете распределялись 
совершенно правильно.

.ВОСХОЖДЕНИЕ НА ПИК 
ДЗЕРЖИНСКОГО"

23/Х1 1936 г. в 18 часов в аудитор*1* 
>6 232 в Главном здании состоится леки*9 
мастера альпинизма тов. Е. Белецкого ** 
тему:

„Восхождение на пик им. Дзержинского 
(Памир)*.

Приглашаются все желающие.
Альпинистичоская секция

Отв. редактор И. Д. ФЕДОРОВ.
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Фото Федотова и Зиверта (СФ)
XIX ГОДОВЩИНА ОКТЯБРЯ в ЛЕНИНГРАДЕ

ВЕЧЕР ЭЛЕКТРО МЕХАНИКОВ
23 ноября в 9 часов вечера в Актовом 

зале ЛИИ состоится вечер отдыха студен
тов, профессоров и Преподавателей элек
тромеханического факультета.

В программе: концерт художественной 
самодеятельности ЛИИ при участии симфо
нического оркестра, хора и тт. Боверма- 
на, Несговоровой, Шик, Ковыркина и др.; 
танцы, танцы на призы (народные, бальные 
и западно европейские), конфетти и сер
пантин, шахматный сеанс, джаз.

Билеты получать у профоргов групп.

На строительстве
детских домов и яслей

ПЛАН НЕ ВЫПОЛНЯЕТСЯ
На 29 ноября техническая гатовность п» 

новому корпусу детского сада выражалась 
следующими цифрами:

1. Освоение у ч а с т к а .......................... 1,7 %
2. Земляные работы . . . . . . .  1,52%
3. Кладка ф ундам ентов..................2,74%
7. Прочие работы . .............................. 0,34%

Итого. . . .  6,30%


